

Au lycée Boilly de La Bassée, des élèves ont été sensibilisés à l'égalité hommes-femmes

Quatre classes de première bac pro du lycée professionnel Léopold-Boilly ont participé à une journée de sensibilisation à l'égalité hommes-femmes. Ce moment a été décliné en deux ateliers, l'un d'écriture et l'autre de théâtre, animés par des intervenants de la compagnie ES3 – Théâtre.



Pas facile de jouer la comédie pour des lycéens, au final fiers d'y être arrivés. - VDN

Inscrit dans le projet d'établissement, **ce thème l'est également dans le programme scolaire des élèves**. « *On met un point d'honneur au lycée à mener des actions dans ce sens-là* », affirme Corinne Bleja, la conseillère principale d'éducation (CPE) de l'établissement.

Inscrit dans le projet d'établissement, **ce thème l'est également dans le programme scolaire des élèves**. « *On met un point d'honneur au lycée à mener des actions dans ce sens-là* », affirme Corinne Bleja, la conseillère principale d'éducation (CPE) de l'établissement.

Après des interventions destinées aux adultes du personnel d'établissement, ce sont les plus jeunes qui ont été ciblés. « *C'est un sujet non seulement d'actualité mais c'est avant tout un combat à mener. C'est par l'information, l'éducation que l'on peut espérer changer les choses et échapper aux stéréotypes sexistes.* »



Au premier plan, Matthieu Dandreau a dirigé l'atelier théâtre. - VDN

Matthieu Dandreau, metteur en scène, et Marie Quiquempoix, comédienne, après **75 représentations dans 50 lycées en 3 ans et 6 000 élèves concernés**, ont dirigé les ateliers. Leur expérience a été primordiale pour permettre aux lycéens de s'exprimer sur ce thème par le biais de saynètes. « *Ce n'est pas facile pour eux*, estime M. Dandreau. *C'est dur de faire du théâtre, cela les effraie au début. Mais c'est un moyen de s'engager sur un texte, de le dire à voix haute et de prendre la parole en public.* »

C'est, au final, un exercice formateur qui rend fiers les lycéens. Ils ne s'imaginaient pas pouvoir le faire et il leur servira plus tard. « *Je suis convaincu, estime M. Dandreau, que l'art peut amener les élèves à se nourrir de cette expérience lors des oraux de leurs examens, lors d'entretiens d'embauches et même lors de rendez-vous amoureux. Tous des moments qui demandent de contrôler ses émotions et surtout d'arriver de bien communiquer.* »



La pièce Femelles a été jouée par les deux comédiens de la compagnie ES3-Théâtre. - VDN

La journée s'est terminée par une représentation de la pièce *Femelles*, jouée par les deux comédiens de la compagnie accompagnatrice du projet, pièce uniquement écrite par des femmes et qui fut suivie d'un débat.